

y entonces no le quedaban á usted nada mas que dos industrias para ganar los garbanzos: su farsa socialista y su farsa protestante.

¿Se entera V?

CASCABELOS

Innumerables curas certifican que la suscripción por un año á EL CASCABEL, es el único remedio seguro y eficaz contra el baile de S. Vito, los dolores de estomago y la melancolía.

Probadlo y os convenceréis.

El conato de reforma de la plaza de Santo Domingo ó los tres carros de arena y tierra de los baños que en ella han echado, cuesta al Ayuntamiento la friolera de 240 pesetas.

Que viene á ser proporcionalmente lo mismo, que si por un *buñuelo* le cobran á ustedes cuatro reales de vellón.

Y apropósito de vellón; ¡que borrego somos!

Según nuestras noticias en la Banda Municipal hay dos individuos que por recomendaciones políticas, (ú lo que sea) no parecen nada más que á cobrar la nómina, y otro sujeto que presta sus servicios en una banda militar y apesar de eso cobra tambien del presupuesto municipal.

En Sr. Iribarne esto un abuso que no tiene nombre y si V. S. no lo corrige y las cosas siguen así, no dudamos llegará nuestra Banda á la altura en conocimientos musicales del célebre Perez de La Marcha de Cadiz.

En Ciudad Real se presentó días pasados el ex-emplado del Banco de España Sr. Ortiz Falcó que recorre toda España haciendo penitencia.

¡Ay mío rol! ¡Ay infelices! ¿Que delito has cometido, para que tu mismo te impongas, semejante penitencia?

Siga mos.
•Vá vestido con dos peludos atados al cuerpo y se abriga con una manta deteriorada.

Traje muy chic y que dá haberse realizado el viaje á la corte del Alcaide y señores Concejales, les hubiera recomendado, pues por lo elegante que resulta, hubiera llamado la atención seguramente de los vecinos de la Villa, por muy distraídos que hubieran estados con los esquinales que se descolgaron por allí.

Y por último.
•Al hombre lleva una cruz de hierro con un letrero que dice. *Obras y no palabras.*

Que es precisamente lo mismo que hacen los que rigen los destinos de este m. e. m. o. pueblo... obras, obras y obras, presentándose despues unas cuentas que... ya... ya.

Monseñor Dasonville, obispo de Nueva Westminster (combia británica) lleva á París para que figure en la Exposición un rosario, tofo de oro, siendo las cuentas, pepitas de las más

grandes de dicho metal, tal como han sido extraídas en la tierra por los mineros.

¡Si cayera en la caja de la Alcaldía!... Entonces si qué se podrian hacer obras en la capital.

Se prepara para muy en breve una magnífica corrida de toros que ha de causar sensación y ha de llenar por completo el gusto de la afición, tanto por la calidad de los matadores como por las reses que se lidiarán.

Estas últimas pertenecen á una vacada de la misma ciudad de Almería y serán escogidas de bastantes libras y esten bien armadas de cuernos y por lo que respeta á los matadores figurará en primer lugar El CASCABEL y probablemente será acompañado en la faena por otro no menos simpático diestro.

Por hoy nada mas. Para el número próximo quizá podamos dar mas detalles.

Por el Teniente alcaide Sr. Burgos Tamarit se propuso y ha sido aprobada por el Ayuntamiento la variación de los nombres de muchas calles de su distrito por otros de hombres ilustres.

Es una idea muy buena que nosotros aplaudimos porque:

Así se vé Don José que á V. no le lleva allí como á muchos el *parné* sino que lo hace usted por amor á su país.

En no recuerdo que provincia de España se ha anunciado la subasta de seis mil sanguijuelas para el Hospital Provincial.

Y digo yo: ¿Con ese grado de sanguijuelas no podría constituirse un partido político?

Porque algunos no llegan á tener ese número de afiliados.

Y todos tienen por único y supremo fin, chupar la savia, el jugo y la sangre del país?

¿Que les parece á ustedes?

«La Crónica» al fin estrenó una fundición que por cierto bastante falta le hacia y por cuya mejora yo le aplaudo puesto que ahora, lo que en ella aparece escrito, se podrá leer más claro.

Pero lo que no aparece por más vueltas que me doy al imagin, es el aumento de lectura que nos prometió.

¿Y de eso que hay caro colega?

El rematante de la subasta para el adoquinado de la Puerta de Purchena ha solicitado del Ayuntamiento se aumente la cantidad estipulada fundándose en que desde la época en que se hizo el contrato hasta ha aumentado el precio de los adoquines.

Si ha aumentado el precio de los adoquines nosotros creemos, Sr. Iribarne, que ustedes no deben subir un céntimo á la cantidad rematada, porque si ustedes suben se van á parecer á los adoquines.

Y eso es una cosa muy fea.

¡Que miedo!

Varios asalariados matones nos han sentenciado á muerte, según nos dicen,

por haber en nuestro semanario ridiculizado á cierto *jovón* latidor de esta localidad.

¡No te sofoques pollo! que:

No me asustan tus oravatas ni las de tus compañeros, ni las de cuatro matones que pagas con buenos sueldos; de esos que matan de lengua que tiene pantoón abierto y no se escapa un trancazo sin que lo reciben ellos.

Sr. Alcalde:

Cuidado con las interpretaciones, pues nos dirigimos al Sr. Alcalde mayor de los alcaldes de barrio, ó sea al Sr. D. Francisco de Castro.

Es necesario que haga V. lo posible por vigilar la calle de Calderon de punta á punta, pues en ellos tienen lugar *escenas obscenas*, se arroja basura convirtiendolas en muladar y en cualquiera via pública de Marra Ke k estará mas limpia que las dos nombradas.

D. Francisco, mucha vista y que no se tuerza la vara, pues apesar de sus años aun tiene usted, según dicen, su alma en su armario.

Con que, D. Francisco, mucho ojo y á vigilar.

Noches paisadas en plena Puerta de Purchena, riñeron dos mujeres.

Los celos mal reprimidos, según dijo la gente, fueron los que dieron lugar á tan *horripilante* escena y la causa... lo diremos en secreto.

Es un guapo señorito.

Tenorio de profesión muy gracioso y muy bonito que se llama D. Pepito Churriana y Agamenon.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

—O—

D. J. P.—El artículo Que V. nos remite es como la Banda Municipal que tiene piés pero no tiene cabeza.

N. P. M.—Lo que escribimos en EL CASCABEL, esté mal ó bien escrito lo hacemos nosotros y no nuestro papa para que lo pu diquemos despues con nuestro nombre.—Que le conste á usted.

S. R. L.—En este número vá inserto uno de sus versos.—No hay que precipitarse.—¡*Penitencia!* no se la publicamos porque aunque está bien hecho, piá mucho.

G. L. V.—En aprobando la *Historia ya es uno Abogado*—Es un bonito pensamiento para colocarselo en el ojal pero nada más.

R. R. S.—A buena hora viene usted á hablarnos del desastre de Cavite.—No está V. mal desastrado.

R. J. P.—Usted hará algo bueno cuando yo sea fraile.

X...—Se guarda usted el dinero para *sopas blancas*; EL CASCABEL no admite subvenciones de nadie ni por nada.—Por ser la primera vez que nos lo ha proouestol e e ntosiamos en esta forma, si insistiera ya contestariamos á usted como merece.—Por lo visto nos ha confundido con la criada.

S. T. R.—De la uva sale el vino de la aceituna el aceite y de su cabeza de usted salen unos versos muy malos.

Abul Awhac.

Tip. «El Regio nal»